

**¿QUÉ**

**DIRÍA**

**JESÚS**

**?**



# GUÍA DE DISCUSIÓN EN GRUPO

¿Qué diría Jesús? No tenemos que preguntarnos. Jesús tuvo conversaciones con personas de todos los ámbitos de la vida: escépticos incrédulos, seguidores rígidos de reglas, líderes empresariales codiciosos, prostitutas, personas que sufren, y sus palabras todavía nos hablan hoy. A lo largo de nuestra serie de enseñanzas analizaremos lo que dijo Jesús y veremos cómo eso cambia todo para nosotros.

Cosas para

tener en mente

¡Recuerda que no estás solo en esto! Dios le ayudará a preparar y dirigir la discusión de su grupo. ¡Haga que su objetivo sea mantenerse al día con el Espíritu Santo!

Ore y lea el pasaje varias veces por su cuenta. Tómese unos minutos para identificar qué te impresiona y cómo el pasaje podría impactar a tu grupo.

Una vez que se haya tomado un tiempo para leer el pasaje por su cuenta, lea toda la Guía de discusión. Asegúrese de comprender el punto principal. Identifique qué preguntas desea utilizar en su tiempo de grupo y reescríbalas con sus propias palabras.

Una vez que termine el tiempo de grupo, tómese unos minutos para evaluar la discusión. ¿Qué salió bien? ¿Qué podría haber sido diferente? Si tuviste una “mala noche”, ¡NO TE RINDAS! Todo el mundo tiene noches difíciles. ¡Hubo momentos en que ni siquiera los discípulos entendían de qué hablaba Jesús!

recursos  
gratuitos

Para equiparlo como líder, brindamos recursos en cada serie para ayudarlo a usted y a los miembros de su grupo a comprender y responder a las verdades bíblicas que estamos estudiando como iglesia. No se olvide de la lectura anual de Mariners y del podcast Gospel Every Day, que analiza cada devocional.

La Biblia de estudio CSB es un recurso excelente si prefiere una copia física de la traducción utilizada por Mariners Church. Está disponible para su compra en línea y en la librería de Irvine.

Todas las referencias bíblicas en esta guía son CSB a menos que se indique lo contrario.

## **CÓMO UTILIZAR LA GUÍA DE DISCUSIÓN EN GRUPO**

Punto Principal

Las discusiones a menudo cobran vida propia, pero normalmente carecen de poder cuando carecen de enfoque. El líder de la discusión debe utilizar el punto principal para mantener a todos en sintonía. Para hacer esto, podría decir algo como: "Eso es muy interesante y un buen tema para otra discusión, pero el estudio de hoy es sobre..." y hacer una pregunta que haga que la gente regrese al tema de discusión. Habrá ocasiones en las que tendrá sentido ignorar el punto principal; por ejemplo, cuando alguien de su grupo experimente una crisis importante. Si decide alejarse del punto principal de la lección, debe hacerlo a propósito y no por accidente.

recordatorio

de ritmos

Se proporcionará un mensaje cuando uno de los 7 ritmos de Rooted tenga un punto de énfasis natural. Queremos ayudar a todos a continuar creciendo de manera integral en sus viajes espirituales. Obviamente, siempre existen algunos ritmos, como la oración, pero ocasionalmente será útil llamar la atención sobre uno de ellos o dedicarle más tiempo.

notas de líder

Cuando sea necesario, cada lección puede tener varias notas guía. Este material le brindará información sobre cómo dirigir la conversación y cuidar a su gente. Además, estas notas brindarán mayor contexto para ayudarlo a comprender una palabra, frase o versículo difícil.

Inclínate

rompe hielo

Estas preguntas ayudarán a iniciar el tiempo de discusión. El objetivo principal de este momento es lograr que todos hablen y prepararlos para la conversación más centrada que seguirá.

Mirar hacia abajo

mirar la palabra

El objetivo de esta sección es dejar que el pasaje hable por sí solo y se sostenga por sí solo. ¡Esto no es fácil! Durante este tiempo, leerás el pasaje en voz alta (dos veces) y responderás preguntas centradas en los detalles del texto bíblico.

estar atento

identifica

la revelencia de Dios

del mundo en la palabra

Jesús nos llama a amar a los demás, tal como Él nos amó a nosotros. Según tu comprensión del texto y de cómo Dios está transformando tu corazón, ¿cómo tratarás a los demás? ¿Cómo aplicarás esta enseñanza a todas tus relaciones y a todas las personas que verás esta semana y en el futuro?

mirar hacia adentro

aplica la palabra de Dios

nota de líder

La transformación proviene de renovar tu mente (Romanos 12:2). El objetivo de esta sección es mirar hacia adentro para permitir que la Palabra de Dios lo cambie de adentro hacia afuera. Utilice este tiempo para discutir cómo se afirman y/o cuestionan sus pensamientos y sentimientos.

Asegúrese de cerrar su tiempo juntos en oración. Puede aceptar solicitudes del grupo, invitar a otros a liderar y llevarle a Dios las necesidades que se destacaron durante su tiempo de grupo.

# Semana 1: A UNA PERSONA QUE SUFRE

## GUÍA DE DISCUSIÓN EN GRUPO

---

preparatorio

Escuche y suscríbese al podcast para líderes del grupo Mariners Life.

Si se perdió el mensaje del fin de semana o desea repasar puntos específicos, siempre puede mirar, escuchar y encontrar notas del boletín en línea en [marinerschurch.org/messages](http://marinerschurch.org/messages).

Punto Principal

El sufrimiento es parte de la experiencia humana, pero ¿qué le diría Jesús a alguien que lleva 38 años sufriendo? ¿Cómo te responde Jesús en tu sufrimiento? Jesús proporciona una curación milagrosa, pero la conversación después de la curación nos da una idea de nuestro futuro y una curación aún mayor.

Inclínate

rompe hielo

**Comparta sobre un momento en el que se alegró de haber salido de su zona de confort.**

Mirar hacia abajo

mira la palabra de Dios

Lea Juan 5:1-16

1 Después de esto se celebró una fiesta judía, y Jesús subió a Jerusalén. 2 Junto a la puerta de las Ovejas, en Jerusalén, hay un estanque, llamado Betesda en arameo, que tiene cinco columnatas. 3 Dentro de ellas yacía una gran cantidad de inválidos: ciegos, cojos y parálíticos.

5 Había allí un hombre que llevaba treinta y ocho años inválido.

6 Cuando Jesús lo vio tendido allí y se dio cuenta de que ya llevaba mucho tiempo allí, le dijo: "¿Quieres curarte?"

7 “Señor”, respondió el hombre discapacitado, “no tengo a nadie que me meta en el estanque cuando el agua se agita, pero mientras voy, alguien desciende delante de mí”.

8 “Levántate”, le dijo Jesús, “toma tu camilla y anda”. 9 Al instante el hombre se recuperó, tomó su camilla y comenzó a caminar. Aquel día era sábado, 10 y los judíos dijeron al hombre que había sido sanado: “Este es sábado. La ley te prohíbe recoger tu estera”.

11 Él respondió: “El hombre que me sanó me dijo: “Recoge tu camilla y anda”. 12 “¿Quién es este hombre que te dijo: “Recoge tu camilla y anda”?” ellos preguntaron. 13 Pero el hombre que había sido sanado no sabía quién era, porque Jesús se había escabullido entre la multitud que estaba allí.

14 Después de esto, Jesús lo encontró en el templo y le dijo: “Mira, estás bien. No pequéis más, para que no os suceda algo peor”. 15 El hombre fue y contó a los judíos que Jesús era quien lo había sanado. 16 Por lo tanto, los judíos comenzaron a perseguir a Jesús porque hacía estas cosas en sábado..

\*\*nota del líder: los mss tardíos incluyen los vv 3b-4: esperando el movimiento del agua, 4 porque un ángel bajaba al estanque de vez en cuando y agitaba el agua. Entonces el primero que entró después de agitar el agua se recuperó de cualquier dolencia que tuviera.

**¿Quiénes son las diferentes personas reunidas en la piscina y qué aprendes sobre ellas?**

**¿Qué aprendes sobre la compasión de Jesús con su interacción con el hombre?**

**¿Qué aprende sobre los líderes religiosos y su reacción?**

**Estar atento**

**¿Dónde ve usted paralelismos con la reacción de los líderes religiosos en el mundo actual?**

Identifica

relevancia de Dios

de la palabra en el mundo

**Mirar hacia adentro**

**¿Cuál es la estera de tu vida que Jesús te invita a levantar?**

aplica la palabra de Dios

a tu vida

**¿Cuáles son las barreras para caminar en la libertad que Jesús tiene para ti?**